

Transformamos al encuentro virtual en una gran oportunidad



Por Celeste Anahí Juárez (*)

Desde comienzos de año (2020) decidimos que sería necesario adaptar nuestro habitual Encuentro de Coros anual –que ya tiene once ediciones– a los tiempos y posibilidades de estudiantes y sus familias. El vínculo virtual, no presencial, era algo nuevo para todos y las actividades propuestas no siempre llegaban en los tiempos y formas estipuladas. Ante eso decidimos transmitirles tranquilidad a nuestras alumnas y alumnos, favorecer la organización familiar y habilitar múltiples posibilidades para que nos hicieran llegar los trabajos. La organización del evento se fue postergando, para permitir consolidar ese vínculo con las familias.

Y a raíz de ello, el Encuentro de Coros en formato virtual se convirtió en una gran e impensada oportunidad para dar cabida a estudiantes y familias que no podían participar del mismo cuando se hacía en la escuela, porque las instalaciones no permitían albergarlos. En 2020 accedieron alumnas, alumnos, familiares, docentes y cuerpo de dirección de las once escuelas participantes. Durante la transmisión por la plataforma de YouTube se conectaron 800 personas en forma simultánea, una audiencia que nunca pudimos reunir de manera presencial. Pero, además, el encuentro fue la ocasión propicia para juntarnos como comunidad educativa, algo que resultó necesario e importante en esos momentos y una oportunidad para que, estudiantes y docentes, incorporáramos aprendizajes respecto a cómo producir material audiovisual de calidad, lo que nos permite estar imaginando nuevos proyectos.

(*) Profesora de Música en la Escuela Panamericana (B° Acosta, Córdoba Capital) e integrante del Proyecto “XI Encuentro de Coros 2020 en formato virtual”, reconocido en la Convocatoria “Ideas Maestras en tiempos de pandemia”.